

Kräuterbeet anlässlich des Wallfahrtsjubiläums

KEVELAER (RP) Aus allen Ortschaf-

ten, die zur Pfarrei St. Antonius Ke-
velaer gehören, waren Delegationen
in die Marienstadt gekommen. Im
Gepäck hatten sie Erde aus ihrem
Heimatort Erde, die sie gemeinsam
auf das neu angelegte Kräuterbeet
neben der Antonius-Kirche schütteten.
Das sei, hatte Pfarreibratsvorsit-
zende Simone Schönell zuvor ge-
sagt, ein „starkes Zeichen der Ver-
bundenheit untereinander. Wir
schaffen hier einen fruchtbaren Bo-
den für unsere Zukunft.“

Das Kräuterbeet ist ein Beitrag
zum 375-jährigen Wallfahrtsjubilä-
um der benachbarten Pfarrei St.
Marien. Pfarrer Andreas Poorten er-
innerte bei der Segnung des Beetes

an die Zeit der Einsetzung des Marien-
bildes. Zum Ende des 30-jährigen
Krieges hätten die Menschen eine
lange Zeit der Not und des Elends
erlebt. „Mitten in das Elend zeigt
Gott den Menschen Maria als die
Frau, die immer für sie da ist“, sagte
Poorten. Auch in der heutigen Zeit
gebe es viel Not und Elend, sowohl
weltweit als auch konkret vor Ort.
„Sie schreien zum Himmel.“

Das Kräuterbeet soll die Men-
schen daran erinnern, dass Gott
derjenige ist, der für die Menschen
sorgt. Es könne helfen, die Sinne zu
öffnen – denn die Kräuter sprechen
die Menschen mit Farbe, Duft und
Geschmack an. „Es gibt viel Schö-
nes, Kleines und Gutes, das uns auf-



Aus den einzelnen Ortschaften brachten Gemeindemitglieder Erde, die sie in das Beet schütteten. Pfarrer Andreas Poorten segnete es. FOTO: BISCHÖFLICHE PRESSESTELLE

leben lässt und erfreut“, betonte der
Pfarrer.

Schönell erinnerte bei dieser Ge-
legenheit an den kürzlich verstorbene
n Pastoor Theodor Boymann, der
die Kräuterweihe besonders ge-
pflegt habe und verwies auf die heil-
same Wirkung vieler Pflanzen.
„Dieser Ort Maria gewidmet“, be-
tonte sie, „er ist ein Signal der Le-
bendigkeit und der Verbundenheit
mit Maria.“ Zudem solle das Beet
ein Ort der Begegnung werden, an
dem sich Gemeindemitglieder traf-
fen, aber auch Pilger auf dem Weg
zu Maria Rast einlegen können.
Zum Schluss lud sie ein: „Anfassen
und Probieren ist ausdrücklich er-
wünscht!“